



ありがとうございました！ 授業参観

17日(土)、あいにくの雨の中ですが、今年初めての授業参観を行いました。1年生は入学してまだ十日ほどですが、緊張しながらも一生懸命に学ぶ姿をご覧いただきました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために各ご家庭1名、駐車場不足のために徒歩でのご来校等、ご協力いただきありがとうございました。



<1年 国語「あいうえおのこばをあつめよう」>



<2年 国語「かん字の書き方」>



<3年 国語「スイセンのらっぱ」>



<4年 社会「都道府県を見つけよう」>



<5年 国語「だじょうぶ だじょうぶ」>



<6年 国語「サボテンの花/生きる」>

今年も自主学習ノートを待っています！

昨年に引き続き、今年も自主学習ノートが1冊終わるたびに校長室まで持って来てもらいます。1冊終わるたびに写真を撮影し、児童玄関に掲示して称賛します。昨年度は、1年生(現2年生)が全員2冊終わらせたり、6年生が最高9冊達成したりと自主学習にがんばっている様子が伝わってきました。今年も、自分で計画を立て自主的に家庭学習に取り組んでほしいと願っています。

たくさんの笑顔とノートが校長室に届くことを待っています。

「花和紙作り 光る個性 松崎小児童19名が体験」

4月16日付 四国新聞

15日(木)に行われた4年生の花和紙体験学習の様子が、カラー写真入りで4月16日付の四国新聞16面に掲載されました。

網を張ったB4サイズほどの木枠を使って紙をすく作業からスタート。児童たちは想像を膨らませながら好きな花びらを和紙にちりばめ、花がいっぱいに咲いていたり、舞い散っていたりする情景などをデザインした。

四国新聞より一部抜粋